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 Mainz, 24.10.2018 
 
 
Anfrage 1740/2018 zur Sitzung  am   
Mietzuschüsse und Lastenzuschüsse in Mainz (FW-G) 
  
Auch in Mainz ist der Mietspeigel so hoch, dass etliche Mieter Wohngeld für sich beantra-
gen müssen. 
Hauseigentümer können für den eigengenutzten Wohnraum bei finanziellen Nöten Las-
tenzuschüsse beantragen. 

 
Wir fragen an: 
 

1. Wie haben sich die Zuschüsse in den letzten 5 Jahren entwickelt? 

 
a. Wie viel Anträge wurden für einen Mietzuschuss gestellt? 

Wie viele wurden genehmigt, wie viele abgelehnt? 
Bitte in Jahre aufgliedern. 
 

b. Wie viel Anträge wurden für einen Lastenzuschuss gestellt? 

Wie viele wurden genehmigt, wie viele abgelehnt? 
Bitte in Jahre aufgliedern. 
 

2. Wie viel Kosten entsteht der Stadt durch diese Zuschüsse? 

 
a. An Mietzuschuss 

Bitte in Jahre aufgliedern 
 

b. An Lastenzuschuss 

Bitte in Jahre aufgliedern 
 

3. Wie würde die Stadtverwaltung die Entwicklung der Beantragung der Zuschüsse 

beurteilen? 

 
a. Für Miete. 

 

b. Für Eigenheime. 
 
 

Kurt Mehler 
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